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 VERBALE N. 156 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 25/11/2020 

      

 L’anno duemilaventi, il giorno venticinque del mese di novembre si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 273/2020 SCIRC1 del 30/10/2020, il Consiglio 

della I Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” 

- resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione, coadiuvato dal Sig. Rocco Salvatore. 

Alle ore 09,40 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Valenti Antonino e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è pari a sette. 

Alle ore 09,42 partecipano ai lavori i consiglieri Tramuto e Venturella. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Pitarresi, Randazzo e Valenti. L’aula approva. 

Cons. Pitarresi: ricorda che il 25 novembre è la giornata contro la violenza sulle donne. Si 

rivolge alle donne che la subiscono e le invita a denunciare perché l’amore non è mai violenza. 

Ritiene indispensabile che le donne denuncino i loro aggressori, perché solo così possono essere 

aiutate, senza rimandare perché potrebbe essere troppo tardi per loro stesse ed eventuali altre 

persone coinvolte. 

Cons. Randazzo: è d’accordo con quanto detto dalla consigliera Pitarresi e condanna gli 

uomini che usano la violenza contro le donne. 

Cons. Venturella: afferma come si tratti di una giornata simbolica e che bisogna ricordarsi 

del problema ogni giorno. Sostiene come non si tratti solo di violenza domestica, ma di 

condizionamenti di ogni tipo a donne di ogni età, anche molto giovani, come avviene nel caso delle 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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spose bambine. Fa riferimento, inoltre, alle altre forme di violenza presenti nella Società, derivanti 

dalla mancata accettazione dell’altro, come accade nei confronti di gay, lesbiche, migranti, disabili, 

etc., in quanto non si accetta la diversità, che, invece, deve essere considerata, un valore. Ritiene 

necessario che ognuno faccia la propria parte, spronando all’autodeterminazione le persone in 

difficoltà. 

Cons. Vetrano:è d’accordo con quanto detto ed afferma che la violenza sulle donne è una 

piaga sociale che esiste, da tempo, e solo adesso si inizia a denunciare. Fa un cenno storico alla 

ricorrenza del 25 novembre, data in cui nel 1960 le tre sorelle Mirabal furono uccise dagli agenti del 

dittatore della Repubblica Dominicana. Ricorda come, adesso, vi siano i centri di ascolto ed altre 

strutture di sostegno per le donne che sono vittime di violenze, ma ritiene che vi sia ancora tanto da 

fare per affermare che le donne hanno pari diritti degli uomini. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n. 23 degli atti ispettivi - Mozione 

presentata dal Consigliere Valenti, avente ad oggetto: “Potatura alberi Piazza Marina”. 

Sig. Rocco: dà lettura della mozione. 

Cons. Valenti: illustra la mozione con la quale si chiede la potatura degli alberi di Piazza 

Marina, in quanto le fronde degli alberi coprono l’illuminazione pubblica e rendono poco sicura la 

Piazza. Si augura che, al più presto, venga effettuato l’intervento richiesto. 

Cons. Randazzo: considera necessario attivarsi subito quando si tratta di tutelare la 

sicurezza dei cittadini. 

Cons. Pitarresi: ritiene che ci siano interventi da effettuare con priorità, viste le difficoltà 

per carenze di organico dell’Ufficio competente. Sostiene che quello in esame rientra fra quelli più 

urgenti, in quanto è indispensabile  tutelare la sicurezza dei cittadini, peraltro in una zona pedonale. 

Ricorda, anche, la situazione analoga di pericolo in Corso Alberto Amedeo, in quanto un ramo 

attraversa tutta la strada, percorsa da diverse persone. Suggerisce di sollecitare tutti gli interventi già 

richiesti. 

Alle ore 10,02 la mozione, iscritta al punto n.23 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,03 il Vicepresidente Nicolao abbandona i lavori ed assume la presidenza la 

consigliera Venturella. 

Presidente (Venturella): pone in trattazione il punto n. 24 degli atti ispettivi - Mozione 

presentata dal Consigliere Valenti, avente ad oggetto: “Ripristino marciapiede sito in Via dei 

Tintori”. 

Cons. Valenti: illustra la mozione con la quale chiede il ripristino del marciapiede, che 

risulta dissestato e mette in pericolo la sicurezza dei cittadini. Si augura che, al più presto, venga 

ripristinato. 
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Cons. Randazzo: ritiene necessario agire con urgenza, quando è in pericolo la sicurezza dei 

cittadini. 

Alle ore 10,09 la mozione, iscritta al punto n.24 degli atti ispettivi, viene posta in votazione 

ed approvata all’unanimità. 

Alle ore 10,10 alcuni consiglieri abbandonano i lavori e la Presidente Venturella dispone la 

verifica del numero legale. Risultano presenti, oltre alla Presidente Venturella, i consiglieri Pitarresi, 

Randazzo e Vetrano. Il totale dei presenti è pari a quattro. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, la Presidente Venturella rinvia i lavori di 

un’ora. 

Alle ore 11,15 la Presidente Venturella invita il Segretario a fare l'appello. Risulta presente 

solo la Presidente. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, la Presidente Venturella chiude 

definitivamente i lavori. 

 

 

 

Il Segretario                                                                                     Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                            Antonio Nicolao 

 

 

 

                   Tiziana Venturella 
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